

Newsletter Kölner Rheinveilchen e.V.

SEPTEMBER 2025



Heimspiel!

Das Highlight unserer Sommerauftritte stand erneut bevor: das karnevalistische Golfturnier unserer Muttergesellschaft. Selbstverständlich waren wir den ganzen Tag vor Ort und unterstützten unter anderem beim Catering.

Die Vorfreude auf unseren Auftritt am Abend war groß – ein echtes „Heimspiel“, wie wir es lieben. Warmmachen, Abklatschen und Einmarsch! Für einige von uns war es sogar der erste Auftritt mit den Rheinveilchen, und wir sind unglaublich stolz auf alle Neuzugänge – ihr habt einen fantastischen Job gemacht!

Im Anschluss feierten wir gemeinsam ausgelassen weiter und rundeten so einen rundum gelungenen Tag ab.

Kennenlernabend "Em Hähnche"

Das Freitagstraining wurde abgesagt und wir haben uns stattdessen „Em Hähnche“ getroffen. Bei leckeren Schnitzeln, frisch gezapftem Bier und bester Gesellschaft konnten wir uns abseits des normalen Trainingsalltags besser kennenlernen. Auch unsere Muttergesellschaft war vertreten, unter anderem durch unseren Präsidenten Rainer Tuchscherer. So hatten wir die Gelegenheit, unseren neuen Mitgliedern einige unserer Braunsfelder näherzubringen. Alle hatten großen Spaß, und der ein oder andere war noch bis spät in die Nacht gemeinsam unterwegs.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Abend organisiert und möglich gemacht haben - es war wie immer wundervoll.



Niemals geht man so ganz!

Viele ehemalige Rheinveilchen bleiben noch lange nach ihrer aktiven tänzerischen Karriere mit uns verbunden und schauen regelmäßig beim Training vorbei. Für Linda war das allerdings nicht genug! Sie wollte noch einmal gemeinsam mit uns die Bühne betreten und beweisen, dass Tanzen wie Fahrradfahren ist – man verlernt es nie.

Als Schützenkönigin von Zons schlüpfte sie ein letztes Mal ins Kostüm und präsentierte den Gästen des Schützenfestes gleich drei Tänze. Für uns, für Linda und für alle Gäste war das ein unvergessliches Erlebnis.



Lars ist unser neuer Kommandant!

Bei unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung statt durften wir zahlreiche neue Mitglieder willkommen heißen und außerdem einen neuen Kommandanten wählen.

Lieber Lars, wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit mit dir und sind stolz, dass du diese Aufgabe übernimmst!

Name: Lars Mattis Romeijn

Geburtsdatum: 06.11.2001

Wohnort: Kürten

